



Clasificados



Suscribirse



Iniciar sesión



9-0

Jueves 22 de enero de 2026 - 03:06 PM

Ecopetrol invertirá cerca de \$42 mil millones en vías rurales del Magdalena Medio antioqueño

Los recursos se invertirán en la pavimentación de 9,4 kilómetros de vías rurales en el municipio de Yondó, Antioquia.

G Siga las noticias de Vanguardia en Google Discover



Ecopetrol socializó con la comunidad el proyecto para la pavimentación de 9,4 kilómetros de vías terciarias en Yondó. Suministrada/Vanguardia

Compartir Publicado por: Lesly Adriana Cifuentes



Ecopetrol anunció la ejecución de un proyecto de infraestructura vial en el área rural del municipio de Yondó, en el Magdalena Medio antioqueño, con una inversión de hasta \$42.128 millones (aprox. \$42 mil millones), a través del mecanismo de Obras por Impuestos. La iniciativa busca mejorar la conectividad vial y dinamizar el desarrollo social y económico del territorio, priorizado por el Gobierno nacional como municipio PDET (Programa de Desarrollo con Enfoque Territorial).

El proyecto contempla la pavimentación de 9,4 kilómetros de vías terciarias que conectan las veredas El Paraíso, La Raya y Las Lomas, beneficiando de manera directa a las comunidades rurales y al casco urbano del municipio. De acuerdo con **Ecopetrol**, estas obras permitirán mejorar el acceso a servicios básicos y el transporte de productos agrícolas, además de fortalecer la integración territorial de Yondó con otros municipios del Magdalena Medio.

"El proyecto incluye la construcción de 18.800 metros lineales de cunetas para el manejo de aguas, estructuras de drenaje como box culvert (tipo cajón) y alcantarillas, así como elementos disipadores de energía y muros de contención que garantizan la estabilidad de la vía", informó la empresa.



→ Vea también:

[Reactivarán obras de reposición de redes de acueducto en el sector comercial de Barrancabermeja](#)

Noticias del día



JUDICIAL

Revelan nuevo hallazgo sobre la muerte del docente bumangués: tres heridas con arma blanca

Ranking de noticias

+Vistas | +Recientes

1

Un tránsito hacia el futuro

2

Abramos los ojos, todavía es tiempo

3

Economía entre claroscuro

4

La oportunidad de Venezuela

5

Groenlandia: el nuevo eje silencioso del poder global

Tendencias



TENDENCIAS

Perrito sorprende a sacerdote con una mordida durante bendición: El video es viral



Ecopetrol socializó con la comunidad el proyecto para la pavimentación de 9,4 kilómetros de vías terciarias en Yondó. Suministrada/Vanguardia



Ecopetrol socializó con la comunidad el proyecto para la pavimentación de 9,4 kilómetros de vías terciarias en Yondó. Suministrada/Vanguardia

Adicionalmente, se implementarán planes de manejo de tránsito y de gestión ambiental, junto con señalización vial, con el fin de asegurar condiciones adecuadas de seguridad, sostenibilidad y protección del entorno durante la ejecución y operación de la obra, según informó la compañía.

Las obras tendrán un tiempo de ejecución estimado de 18 meses y se priorizará la contratación de mano de obra local, así como la adquisición de bienes y servicios en el territorio, lo que contribuirá a la generación de empleo y al fortalecimiento de la economía local durante el desarrollo del proyecto.

El proyecto fue socializado con la comunidad

La socialización del proyecto se realizó con la participación de la Alcaldía de Yondó, el equipo de Gestión Territorial de **Ecopetrol**, el Instituto Nacional de Vías (Invías), el consorcio constructor, la firma interventora y representantes de las comunidades, quienes conocieron el alcance técnico, social y ambiental de la iniciativa.



Ecopetrol socializó con la comunidad el proyecto para la pavimentación de 9,4

El alcalde de Yondó, Yerson Antonio Ariza Rivera, señaló que estas obras representan una oportunidad para mejorar la conectividad y el desarrollo del municipio. "Es un proyecto para nosotros de suma importancia porque es la conectividad, es traer desarrollo a ese sector rural, pero para que también puedan traer el bienestar a nuestras comunidades en el casco urbano, que puedan transitar en unas vías en buen estado. Así que estamos trabajando, estamos avanzando, estamos sumando esfuerzos para que estas obras se sigan realizando", dijo el mandatario.

Por su parte, líderes sociales destacaron que la pavimentación del anillo vial rural responde a una necesidad histórica de las comunidades campesinas.

"Es muy importante esta pavimentación del anillo vial para nosotros, los campesinos, porque esto trae desarrollo a nuestras veredas. Nos permitirá sacar nuestros productos al casco urbano de Yondó y a otros territorios, por ejemplo, Barranca, Bucaramanga, donde podremos sacar nuestros productos sin ningún inconveniente", dijo Abner Mahecha Rojas, presidente de la Junta de Acción Comunal de la vereda El Paraíso.



Noticias relacionadas:

[Ecopetrol](#) [Magdalena Medio](#) [Obras por impuestos](#) [Yondó](#) [Barrancabermeja](#)
[Obras](#) [Vías terciarias](#) [Municipios PDET](#) [Vías Rurales](#) [Pavimentación](#)

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias [aquí](#) y únase a nuestro canal de Whatsapp [acá](#).

Publicado por: Lesly Adriana Cifuentes

Comentarios

0 comentarios

Ordenar por [Más recientes](#)



Agrega un comentario...



Plugin de comentarios de Facebook

Lea también